



©Hubert Buchmann

Vortrag:

„Volkskirche oder auserwählte Gruppe?!“

Dienstag, 3. Juni

Beginn 19.00 Uhr

Kulturstadt „Krauthobel“, Eggersham 16, Pocking

Die Heimat ist also wohl das Teuerste was Menschen haben, so Friedrich von Schiller. Dieses Heimatgefühl in all seiner nicht festzulegenden Vielfalt wird derzeit neu entdeckt und von Politik, Kultur und Wirtschaft gut bedient. Wo bleibt die Antwort der Kirche?

Referent Helmut Degenhart, Journalist und Buchautor einiger Bücher, wird uns Antworten zu diesem Thema geben, das uns als Gesellschaft, als Christen beschäftigt. Gerne Fragen stellen.

Veranstalter: KAB OV Pocking

KAB Bildungsarbeit BAYERN

